

# El Gobierno Municipal da a conocer al Pleno que, ante la inacción de la Comunidad, incluirá en el Plan Prisma 4,2 millones de euros para la rehabilitación y mejora de los colegios públicos

**Fecha de publicación:** 24/03/2017 0:00

## **Descripción:**

El Gobierno Local de Móstoles dio a conocer ayer en el Pleno Municipal que va a llevar a cabo las obras de rehabilitación más necesarias que tienen en estos momentos los centros educativos de infantil y primaria del municipio a través de 4,2 millones de euros procedentes de los fondos del Programa de Inversión Regional.

Ante la inacción de la administración educativa, el Ayuntamiento ha tomado la decisión de acometer un Plan de mejora de centros. Para ello y para solventar la situación competencial, esta rehabilitación de los centros del municipio se incorporará en el denominado Plan autonómico. Dicho montante de 4,2 millones de euros se ejecutará de aquí al año 2019, donde se pretende acometer las soluciones más importantes a los problemas que tienen en estos momentos los centros educativos de infantil y primaria.

Durante la sesión plenaria, el alcalde de Móstoles, David Lucas, recordó la reunión mantenida con el consejero de Educación y con el equipo directivo de la Consejería para tratar entre otros asunto el tema de los colegios. "La verdad es que tengo que calificar la reunión de decepcionante", aseguró el primer edil, porque se nos dijo entonces que la Comunidad destinaría "cero euros" para la rehabilitación de los centros educativos del municipio, sin darnos razones, lo que "considero una dejación de funciones de sus obligaciones"

"Vamos a seguir insistiendo y no vamos a dejar de reivindicar, de luchar y de empujar por aquello que creo le corresponde a Móstoles, como es el buen estado de los centros educativos públicos, sin eludir nuestras responsabilidades", aseguró el Alcalde.

Por su parte, Miguel Angel Ortega, concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, anunció que el Instituto Municipal de Suelo de Móstoles recibirá en los próximos días una encomienda que se va a formalizar en la Junta de Gobierno Local. Actualmente, están ejecutados el 80 % de los trabajos de medición y elaboración de anteproyectos, labores previas necesarias para llevar a cabo la licitación de las obras.

En los trabajos que se elevarán al Plan Prisma hay una parte que financiará el Ayuntamiento, el 20 % y el resto la Comunidad de Madrid. Ello va a suponer 840.000 euros sobre los 4,2 millones previstos para solicitar en el marco del Plan

Prisma. La aportación municipal está consignada presupuestariamente en las partidas correspondientes y son de ejecución inmediata. Lo que significa que en este verano se van a poder ejecutar las obras por dicho importe.

Desde que arrancó el mandato, el Gobierno municipal ha puesto en marcha un Plan de Mejora y Rehabilitación de la Escuela Pública fruto del cual ya se han acometido obras de mantenimiento en varios de los centros, tanto de competencia municipal como regional, pero que dado su carácter urgente se ha decidido acometer.

La inversión final que se pretende ejecutar con cargo al plan Prisma de 4,2 millones de euros más la cantidad que ya ha invertido el Ayuntamiento, suman los 5 millones previstos por el Gobierno Local en el Plan de Rehabilitación y Mejora de colegios públicos a ejecutar a lo largo de esta legislatura.

Por último Ortega ha indicado que "probablemente esta cantidad no sea suficiente para hacer frente al estado en el que se encuentran los colegios. Lo cierto es que esta inversión se tendrá que extraer de otros proyectos que sí son de plena competencia municipal".